
 

 

Requerimento n° 323/12 
De Informações 

 
 

“Informações sobre uso e 
manutenção da autoclave de 
esterilização nas UBS do 
município”. 
 

Considerando-se que, este Vereador está sendo 
questionado por munícipes a respeito do uso e manutenção das 
autoclaves. 

Considerando-se que, os materiais de enfermagem são 
esterilizados na própria unidade, sendo de extrema importância que 
este processo seja feito de maneira correta, para não colocar em risco 
os pacientes. 

REQUERO à Mesa, na forma regimental, depois de ouvido o 
Plenário, oficiar ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe as 
seguintes informações: 

 
1 – Todas as unidades básicas de saúde do município 

possuem autoclave para esterilização dos materiais? 
 
2 – Caso positivo, como é feita a manutenção das mesmas?  
 
3 – Caso negativo há possibilidade de todas as UBS 

possuírem uma autoclave? 
 
4- No caso da retirada das autoclaves para manutenção é 

colocada outra no lugar ate que finalize os reparos? 
 
5- Caso negativo, qual medida é tomada para que os 

materiais sejam esterilizados sem prejudicar o 
atendimento?  

 
6- A manutenção segue uma rotina periódica? 
 
7 – Outras informações que julgar necessárias. 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 11 de maio de 2012. 

 
 
 



 

 

José Luis Fornasari 
“Joi Fornasari” 

-Vereador- 
 


